



PORTRAIT

Logan Duron, à la pointe de l'épée

Ce féru d'histoire et de cinéma pratique l'escrime artistique, une passion. Il convie les Aulnaysiens à venir découvrir cette discipline historique et chorégraphique.

Son prénom vient de la bande dessinée des X-Men. « *Ma maman aimait bien l'un des héros, Logan, alias Wolverine* ». Après un bac option physique, il fait trois ans d'études de cinéma. Puis ses pas le mènent vers le Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA). Au lycée, il se passionnait déjà pour l'escrime artistique, un mélange de sport, de théâtre et d'histoire. « *C'est de la chorégraphie de combat ayant pour but le divertissement du public*, explique Logan qui, petit, adorait jouer au chevalier ou au mousquetaire. Grand, il a continué ! Comme on joue aux cow-boys et aux Indiens. Aimant se demander comment on habille un personnage et comment on l'interprète. Il faut dire que son papa était chef décorateur à la télévision.

HISTOIRE ET CINÉMA

Le jeune homme de 25 ans revendique cependant une différence avec certains reconstituteurs. « *L'escrime artistique, c'est faire un film d'action qui peut être proche de la réalité mais aussi fantasque, alors que la*

reconstitution classique s'apparente au film documentaire ».

Logan aime l'escrime ludique pour offrir du spectacle aux gens, comme un théâtre grandeur nature, un théâtre d'improvisation, « *en s'inspirant de l'histoire, un vivier formidable d'inspiration* ». Le septième art l'influence aussi : la saga *Pirates des Caraïbes*, *Princess Bride*, *La Guerre des étoiles*, *Robin des bois...* Des univers à l'imaginaire débridé, mêlant fantasy et science-fiction.

Actuellement en service civique – « *J'en profite pour fabriquer une boîte à énigmes* » –, Logan rêve de gérer un atelier et, surtout, il espère pouvoir réaliser un spectacle pour Noël. En attendant, il vous propose d'assister à des séances, le lundi de 21h à 22h30 ou le vendredi de 20h30 à 22h30, au Cosec du Gros-Saule (rue du Docteur Claude-Bernard), pour peut-être pratiquer ensuite. N'hésitez pas à découvrir ces simulations de combats chorégraphiés et cet art des armes... désarmant.

<https://freres-de-lices.hubside.fr> – www.facebook.com/freresdelices